



Encuentro en Las Palmas de Gran Canaria

La Delegación del Gobierno y el Cuerpo Consular acreditado en Canarias se reúnen para avanzar en la colaboración en materia de extranjería y seguridad ciudadana

- El delegado del Gobierno, Anselmo Pestana, convoca a los cónsules acreditados en Canarias para abordar posibles mejoras tras el encuentro que mantuvieron el pasado 2 de junio
- “Siempre con el ánimo de ofrecer una atención más eficaz a la ciudadanía, de seguir mejorando, hemos acordado con el Cuerpo Consular mantener una colaboración estrecha, priorizando una comunicación fluida y continua que permita resolver lo antes posible las cuestiones que puedan surgir”, afirma el delegado del Gobierno en Canarias

Las Palmas de Gran Canaria, 13 de julio de 2022.- El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, la subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, y el jefe superior de Policía de Canarias, Rafael Martínez, se han reunido hoy con el Cuerpo Consular acreditado en el Archipiélago para avanzar en la colaboración en materia de extranjería y seguridad ciudadana.

Este encuentro, celebrado en la sede de la Delegación del Gobierno en Las Palmas de Gran Canaria, ha sido convocado por el delegado del Gobierno tras la reunión que Anselmo Pestana mantuvo el pasado 2 de junio en la capital grancanaria con las y los cónsules acreditados en Canarias, en la que ambas partes se emplazaron a mantener nuevos contactos.



Nota de prensa

La reunión de este miércoles se ha centrado en el análisis de cuestiones a resolver sobre las tramitaciones en el ámbito de extranjería que gestiona tanto la Delegación del Gobierno como Policía Nacional, de cara a facilitar y mejorar la experiencia de la ciudadanía de otros países que vive en Canarias en su relación con la Administración.

“Dos de las competencias de mayor relevancia en el trabajo diario de esta Delegación del Gobierno, tanto en Gran Canaria como en el resto de islas, son las de extranjería y seguridad ciudadana. Son competencias que están directamente relacionadas también con el trabajo de los Consulados. Es por ello que, siempre con el ánimo de ofrecer una atención más eficaz a la ciudadanía, de seguir mejorando, hemos acordado con el Cuerpo Consular mantener una colaboración estrecha, priorizando una comunicación fluida y continua que permita resolver lo antes posible las cuestiones que puedan surgir”, afirma el delegado del Gobierno.

“Esta ocasión nos sirve como Delegación no solo para poner en valor la predisposición a colaborar que hemos encontrado entre las y los cónsules acreditados en Canarias, sino también para destacar el importantísimo trabajo que lleva a cabo nuestro personal y Policía Nacional en la relación con la ciudadanía de otros países. No podemos sino agradecer públicamente la labor que realiza nuestro equipo de las Oficinas de Extranjería, así como el trabajo también de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que velan por el mantenimiento de la seguridad ciudadana”, añade.

